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広田みよ・・・・1981年生まれ　　大桑、西大桑出身・天神町在住
十一屋小・野田中・金沢泉丘高・埼玉県立大卒、看護師・保健師として城北病院8年勤務
特技はけん玉・百人一首　　　猫好き

こんにちは！
今年の２月は５６豪雪ぶりの大雪。みなさま、
おつかれさまでした。そんな中、「金沢市はと
ることばかりで、市民のくらしには冷たい」と
お声をいただいています。市民の理解を得ない
まま２月のごみ有料化スタート、介護保険料の
値上げ、宿泊税・・なのに、除雪は住民任せ。
金沢市は観光やイベント会社ではありません。
みなさんのくらしや地域経済にやさしい金沢市
にするために引き続きがんばります。

５６豪雪ぶりの大雪。病院や買い物にも行けない、
ヘルパーさんも訪問できない、農業ハウス被害な
ど市民の命とくらしを脅かす状況でした。
市は、自助共助と言うけれど、高齢化や地域状
況の変化でやりたくてもできない実態です。
やはり市民任せではなく、公的な除雪で生活道
路も含めて行うことが求められています。
地元建設業者の実態や、オペレーターの数が減っている、行政改革で道路管
理にあたる職員を減らしているなど、課題をとりあげて３月議会でも追及し
たところです。引き続き、公的な除雪や農業支援を求めてがんばります。

みなさんと取り組んできた結果、８月の遅い支給だった「入学準備金」が
３月に支給されるようになりました！ 支給額も倍増しています！

  金沢市は

 とること

ばっかり！

小・中学生の就学援助制度が大きく前進！

市内を視察し、災害救助法の
適応や公的除雪などを求めて
土木局長に申し入れ

入学の準
備に

ちゃんと

間に合う！

インターネットブログ
で、リアルタイムに発信しています！

広田みよの みよみよ日記
twitter と facebook も見てね！ みよみよ
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予
算
平成 30年度金沢市一般会計予算 可決 × ○ ○ 2名退席 ○ ○ 退席 ○

平成 30年度金沢市介護保険費特別会計予算 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ ○

条
例

金沢市宿泊税条例制定について 可決 × ○ 賛否分かれる ○ ○ ○ ○

金沢市住宅宿泊事業の適正な運営の
確保に関する条例制定について 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ ○

委託契約の締結について（東京国立近代美術館工
芸館移転整備事業） 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ ○

意
見
書

教員定数の抜本的な増員等を求める意見書 否決 ○ × 賛否分かれる × × × ×

労働者の声を踏まえた真の「働き方改革」の実現
を求める意見書 否決 ○ × ○ × × × ×

拙速な憲法改正を行わないことを求める意見書 否決 ○ × ○ × × 賛否分かれる ×

生活保護基準引き下げの撤回等を求める意見書 否決 ○ × ○ × × 賛否分かれる ×

自衛隊が安心して任務遂行に邁進できる環境整備
を求める意見書 可決 × ○ ○ ○ ○ ○ ○

請
願
核兵器禁止条約の日本政府の署名と批准
を求める意見書採択についての請願 不採択 ○ × 賛否分かれる × × 賛否分かれる ×

宿泊税

民　泊

質
問
の
中
身

市側→国ではそのような規制をするのは適切ではないとされ
ているし、住居専用地域などは平日の営業を制限します。

どこでもつくれるが、学校のまわりや住宅密集地や
狭い路地は規制したほうがよいのではないか。

広田

市側→家主不在の場合も管理業者に委託をして同じ適切な運
営の確保が義務付けられている。

家主や従業員が常駐する、対面で宿泊者を確認す
るということが必要ではないか。

広田

市側→適正な運営の確保のため、定期的な監視・指導をする
し、保健所に民泊適正運営指導室を設置して人も増員する。

従業員もいない、フロントもなくて、ＩＣＴ（テレビ電話
など）で確認すればよいような宿泊施設が本当に
安全安心といえるのか。

広田

賛否などの態度が別れた議案の一部

生活相談やご意見、お寄せください！
日本共産党　金沢市議員団　広田みよ
TEL.076-220-2407
FAX.076-260-6588
Mobile.090-8090-3076

〒920-8577 金沢市広坂 1-1-1
E-mail:jcp.2kccd@m3.spacelan.ne.jp

民泊の
規制緩和

６月から、新たな「住宅宿泊事業法」という法律によって、民泊がさらに規制緩和されます。旅館
業法ではつくれなかった、住宅専用地域でもつくれたり、許可ではなく届出、保健所の事前の立ち
入り検査がないなど、ゆるい中身となっており、住民はもちろん宿泊者の安全安心が守れるのか、
問われています。
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金沢市が許可した部屋数

インターネット仲介サイトに載っているが
市が把握できない部屋数

民泊部屋数（簡易宿泊所）

金沢市の状況

自衛隊に関する意見書について反対
　　　　　自衛隊の環境や処遇改善といいますが、安保法制によって、これまで専守防衛だった自衛隊
が、アメリカなどと一緒に海外で戦う可能性が生まれました。PKO でも、南スーダンなど戦闘地
域で活動を行うなど、むしろ安倍政権は、自衛隊を危険な環境に送り出しています。さらに、憲法
９条が安倍政権の希望通り改悪されてしまえば、もはやこれまでの自衛隊ではなく、海外で戦争す
る自衛隊になってしまいます。すでに、これまでの政府見解ではやれなかった、攻撃型の戦闘機を
購入するなど軍事費は５兆円を超え、「対話による平和的解決」にも逆行しています。
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反対！！

３月議会
の論戦

　　安倍政権下で、国民のくらしは大変（実質賃金１５万円マイナス、
家計消費２２万円マイナス）な中、金沢市は最も身近な自治体として

市民のくらしを守れるかが問われました。しかし、公共事業や観光面には
大判振る舞いの一方で、市民のくらしには冷たいのでは？

●第二庁舎に６０億規模

●大企業やクルーズ船
  誘致のための
  金沢港建設などに
  県と市あわせて５００億

●東京から国立工芸館を移転

整備費に３３億（県と市で） 
今後も整備や作品移転に
税金投入

スケジュール
ありきで、市民が
求めたものでは

ない

●金沢駅西に富裕層のためのホテル誘致

共産党市議員団は、
５８件中２３件の
議案に、慎重審議
をし反対しました。
（以下主なもの）

金沢市も
６０億近く
負担

◆介護保険料値上げ 
旧

2015～2017年度
新

2018～2020年度

第 1 段階 2,510 円 2,636 円

第 2 段階 4,080 円 4,284 円

第 3 段階 4,390 円 4,613 円

第 4 段階 5,330 円 5,602 円

第 5 段階 6,280 円 6,590 円

第 6 段階 7,220 円 7,579 円

第 7 段階 7,850 円 8,238 円

第 8 段階 8,790 円 9,226 円

第 9 段階 9,420 円 9,885 円

第10段階 10,990 円 11,533 円

第11段階 12,560 円 13,180 円

第12段階 14,169 円

第13段階 15,157 円

金
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◆ごみ有料化では
　　市民に負担を
　　おしつけ
◆国民健康保険は都道府県化

◆水道料は高いまま
◆職員定数減らし

◆宿泊税導入→→

◆民泊では規制緩和→→詳細は裏表紙にて

しかし、保
険料はみな

さんとの

取り組みで
大幅な値上

げさせず。
 

さらに
ホテル周囲に税金で
屋根付き通路
　　１憶３千万

上空通路や
議会棟は撤回
されたのに！

市の駐車場だった所

ごみ量について 金沢市が減らそうとしている「ごみ」は、
資源ごみも含んでいます。

しかし、多くのスーパーなど民間に出された資源ごみの量につ
いては、報告を受けません。
つまり、市内の全体のごみ量はわからず、有料化でごみが減っ
たのか増えたのか、本当のところはわからないのです。
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埋立ごみ

1月 2月

金沢市の家庭ごみの量の一部

ごみが減ったとは言えない！
矛盾だらけのごみ有料化は中止に！  

コミュニティという名でなんでも使える？！

市長は、２月の家庭ごみの一部（燃えるごみ、埋め立てごみ）のデータだけを見て、「大きな成果」
と答弁しましたが、実際は１月にかけこみがあったことが判明（下図）し、資源ごみの量はまだ一切
報告がありません。市長は「長いスパンでみていく必要がある」と事実上の訂正をしました。

燃える
ごみ

燃えない
ごみ

資源
ごみ

ごみ

基金４.４億円の使い方

有料ごみ袋の
販売収入

4億4千万円

有料ごみ袋の
製造・販売等の経費に
2億246万円

地域コミュニティ
活性化推進計画事業に
2億154万円

残額は3,600万円
基金に積立

今後の地域コミュニティ活性
化推進計画に基づく新規施策
や需要の増加分に充当

例えば
市民活動サポートセンター運営費、
コミュニティスクール推進費、旧町名復活事業費、
善隣館いこいの広場モデル事業費、
コミュニティ活動推進用具購入等支援費、
道路除雪機械等購入費補助、消雪装置設置費補助など

ごみとは

戸別収集について
高齢者や障がい者の
ための戸別収集が始
まりましたが、以前検
討されていた、介護の
「要支援者」が対象か
ら外されたのです。要
支援者や必要な方が
受けられる制度に
するべきです！

●お問い合わせ

リサイクル推進課
076（220）2302

地域コミュニティに

使うというが、なん

でもあてはまるの

ではないか。


